
Protokoll vom :xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Kein Datum definiert!

Beginn:
 Zu Beginn wurden 2 Themen die vielleicht überdenkswert wären von Sebastian ins Gespräch 
gebracht.

1. Thema: Bringen wir und wie bringen wir den Senat Münster, den Senat Bielefeld und den 
Senat Paderborn an einen Tisch!?

2. Sepp macht den Vorschlag zu beleuchten welchen Richtungskompetenzen die Universität 
folgt. Mögliches Beispiel: Expertenratabschlussbericht als Maxime der Universitären 
Verwaltung definieren !?

3. Abstimmung ob die einfache Mehrheit das Recht hat Marco von seinem Amt als 
Beauftragter abzulösen! Entscheidung 4/0 Markus, Sebastian, Nico, Alex stimmten für das 
Recht ab Marco abzulösen. Und er wurde ebenso abgelöst.

4. Neuen Beauftragten für Umfragen  wählen ! Das Münzewerfen hat entschieden: Tolga der 
jetzt vor Ort war wurde gewählt.

5. Diskussion über Tolgas Vorgehen der Asta eine Mail eine komplette Stellungsname der 
Transparenz zu präsentieren..Kritik an Tolgas vorgehen: Keine Absprache, keine fremde 
Stellungsnahme! Tolga:äusserte sich später

6. Unkenntnis der Strukturen in anderen Fachschaften. Interdisziplinäre Zusammenarbeit 
rezessive Vergleichsmöglichkeiten. Fachschaften an einen Tisch bringen.!!!

7. Ende des Transparenztreffens:20:03 Uhr


